
CR Réuinion de bureau de Pizzicatis du 4/11/2018

Etaient présents:
– Agnès Barré, Monique Barrère, Bernadette Charbonnier Carole Zelany et Aymeric 

Gremillet.

- La réunion s'est déroulée au domicile de Agnès Barré.

– La première demi-heure était consacrée à la rédaction de formulaires administratifs 
concernant la banque de l'association au sujet des demandes de signature etc...

Puis les 1ers sujets ont été abordés.

Aymeric Gremillet a souligné le fait qu'il n'avait pas encore payé la cotisation annuelle. Mais
il  a  été  décidé  par  les  membres  du  bureau  qu'il  en  serait  exempt  suite  à  l'aide  apportée  à
l'association. Il remercie de ce fait le bureau.

Agnès Barré nous a mentionné le début d'une formation sur la création de site Internet qui
pemettra dans le futur de réorganiser le site de Pizzicatis, actuellement plus mis à jour. Il a été admis
par les membres du bureau que cette formation serait  intégralement financée par l'association à
hauteur de 300€ car elle justifie le bon fonctionnement de cette dernière.

En  attendant,  le  site  actuel  pourrait  se  transformer  en  une  page  indiquant  la  mention
suivante: "Site en construction" avec une date concernant le prochain concert. 

En ce qui concerne la réorganisation de la Boîte aux Lettres (mails): Le mot de passe a été
donné à tous les membres du bureau. Agnès a réorganisé la bôite mail avec la création de sous-
dossiers de rangement qui permettent de s'y retrouver plus facilement. Elle gère aussi le carnet
d'adresse de l'association.  Monique gère les différents mails  concernant  l'administratif,  Aymeric
reste en contact avec 'Culture et Hôpital" et la CMF, Agnès s'occupe des mails concernant la mairie
du 9ème, les infos diverses et variées de Florentino Calvo etc...

La  liste  des  tâches  de  chaque  membre  du  bureau  a  été  revue  de  façon  complète  et
satisfaisante. Le fichier d'activités présente ainsi ces différentes tàches. Il sera joint à ce CR via le
même mail à tous les membres de l'association.

Pour  la  communication,  le  point  de  la  création  d'une  chaîne  Youtube a  été  de  nouveau
évoquée. Mais cela pose quelques questions à savoir les accords de chacun et chacune sur le droit à
l'image, le choix des morceaux à mettre en ligne etc... Il faut donc en rediscuter avec tout le monde. 

Aymeric  Gremillet  gère  toujours  la  page  Facebook  avec  l'annonce  des  diférents
concerts.Agnès  Barré  s'occupe  du  contact  avec  la  maison  des  Associations  pour  une  demande
d'annonce  et  de  publicité  pour  notre  prochain  concert.  Carole  et  Bernadette  gèrent  la  publicité
auprès des sites comme Billetreduc, l'Officiel des spectacles etc...

Pour l'organisation interne de l'association, quleques points: Agnès s'occupe des Doodle , les
changements  de  la  mailing-list  interne  sont  gérés  par  Monique et  Aymeric.  Les  relations  entre
l'association et la mairie du 9ème e repercutée à tout le monde par le bias d'Agnès. Enfin, il a été
décidé que le courrier de la boîte aux lettres physique sera relevé une fois tous les 2 mois. C'est
Carole et Bernadette qui s'en chargent. Le prochain relevé se fera fin Novembre/début Décembre.

Suite à ces différents points, la réunion s'est arrétée.


